

Bekanntmachung gemäß § 93 Abs. 1 Börsegesetz

Die voestalpine AG gibt hiermit gemäß § 93 Abs. 1 Börsegesetz bekannt, dass die am 26. Februar 2009 angekündigte Kapitalerhöhung aus dem genehmigten Kapital zur Ausgabe von 3.300.000 neuer auf den Inhaber lautende Stück Aktien am 27. März 2009 im Firmenbuch der Gesellschaft eingetragen wurde. Mit 27. März 2009 beträgt das Grundkapital der Gesellschaft EUR 305.042.462,76 und ist zerlegt in 167.899.032 Aktien. Jede Aktie gewährt eine Stimme.

Notice pursuant to § 93 (1) Austrian Stock Exchange Act

Pursuant to § 93 (1) of the Austrian Stock Exchange Act, voestalpine AG hereby gives notice that the capital increase as already announced February 26, 2009 by issuing 3,300,000 bearer shares has been registered at the Company's commercial register with effect March 27, 2009. Effective March 27, 2009, the Company's registered capital is EUR 305,042,462.76 and is divided into 167,899,032 bearer shares. Each share represents one vote.

Rückfragehinweis

voestalpine AG
Konzernkommunikation
Gerhard Kürner
voestalpine Straße 1
4020 Linz
T. +43/50304/15-2090
gerhard.kuerner@voestalpine.com
www.voestalpine.com